

南台科技大學 102 學年度第 1 學期課程資訊

課程名稱	各國教育評鑑研究
課程編碼	1FQ00401
系所代碼	12
開課班級	碩專教評二甲
開課教師	張媛甯
學分	3.0
時數	3
上課節次地點	六 5 6 7 教室 N102
必選修	必修
課程概述	藉由對各國教育評鑑的研究，瞭解各國教育評鑑實施與制度的情形，以作為我國推動各級學校教育評鑑的借鏡與參考。
課程目標	
課程大綱	<ol style="list-style-type: none"> 1.教育評鑑的意涵與溯源 2.教育評鑑的主客體 3.教育評鑑的兩端目的 4.我國高等教育評鑑制度 5.美國高等教育認可制度 6.英國高等教育評鑑制度 7.歐盟高等教育品質保證機制 8.澳洲高等教育品質保證制度 9.香港高等教育評鑑制度 10.期末報告與討論
英文大綱	<ol style="list-style-type: none"> 1.Meaning and tracing of educational evaluation 2.The subjects and objects of educational evaluation 3.The goals of educational evaluation 4.The evaluation system of higher education in Taiwan 5.The accreditation system of higher education in U.S.A. 6.The evaluation system of higher education in U.K. 7.The quality assurance of higher education in the European Union 8.The quality assurance of higher education in Austria 9.The evaluation system of higher education in H.K. 10.Oral report and discussion
教學方式	
評量方法	
指定用書	

參考書籍	
先修科目	無
教學資源	
注意事項	
全程外語授課	0
授課語言 1	華語
授課語言 2	
輔導考照 1	
輔導考照 2	